

415.800€ Apartamento - En

Apartamento lujoso de 3 dormitorios en Nucia

ALICANTE » La Nucía » La nucia

3 2 96m² Domitorios Baños Construidos











CARACTERÍSTICAS

Estado: Ninguno

Habitaciones dobles: 3

Baños: 2

Garaje: Garaje incluido

DESCRIPCIÓN

Apartamento lujoso de 3 dormitorios en Nucia

Descubre el equilibrio perfecto entre naturaleza y confort en La Nucía Pines

Imagina vivir rodeado de tranquilidad en un entorno natural privilegiado en plena Costa Blanca. Así es La Nucía Pines, un moderno conjunto residencial ubicado en La Nucía, que combina diseño, comodidad y calidad de vida.

Este exclusivo proyecto está formado por apartamentos y áticos diseñados para ofrecer una experiencia de vida contemporánea y funcional. Las viviendas destacan por sus amplias terrazas, perfectas para aprovechar al máximo el clima mediterráneo, y cuentan con garaje privado para una mayor comodidad.

Con un diseño de planta abierta, los apartamentos ofrecen salonescomedores luminosos conectados con cocinas modernas equipadas con isla central. Cada detalle ha sido pensado para maximizar la luz natural y crear espacios confortables y acogedores.

Los áticos elevan aún más la experiencia, gracias a su solárium privado con vistas panorámicas, ideal para momentos de relajación y conexión con el entorno.

Las viviendas están distribuidas en 3 dormitorios y disponen de 2 baños, con una distribución funcional que se adapta a diferentes estilos de vida.

Las zonas comunes invitan a disfrutar del aire libre y del bienestar: piscina rodeada de vegetación, gimnasio completamente equipado y un club social perfecto para compartir y desconectar.

Ubicado junto a la Ciudad del Deporte de La Nucía, el residencial ofrece acceso a instalaciones de alto nivel como campos de fútbol, pistas de atletismo, piscinas olímpicas y rutas para correr o pasear, todo en un entorno pensado para fomentar un estilo de vida activo y saludable.

Además, la localización es inmejorable: a un paso de un nuevo centro comercial, cerca del centro urbano de La Nucía y perfectamente comunicado con los principales destinos de la zona. A tan solo 15 minutos en coche se encuentran las playas de Benidorm, mientras que Altea y Alicante están a menos de 30 minutos. El aeropuerto Alicante-Elche Miguel Hernández se sitúa a solo 45 minutos, facilitando la conexión con el resto de Europa.







La Nucía Pines es mucho más que una vivienda. Es un lugar donde el clima, la naturaleza y el diseño se unen para ofrecerte una vida plena.

¿Quieres vivirlo?

La información contenida en este anuncio es meramente informativa y está sujeta a posibles errores. [IW]



CERTIFICADO ENERGÉTICO

CONSUMO DE ENERGÍA PRIMARIA NO RENOVABLE [kWh/m² año]



EN TRÁMITES

EMISIONES DE DIÓXIDO DE CARBONO [kgCO2/m² año]



1234.99 E









Información importante referente a las propiedades ofrecidas por Cimma Real Estate. Los datos de cada inmueble no son parte de una oferta o de un contrato. No deben considerarse exactas o factuales las declaraciones hechas por Cimma Real Estate, verbalmente o por escrito, con respecto al inmueble, el estado en que se encuentra o su valor. Ni Cimma Real Estate ni ningún otro agente asociado tiene ninguna autoridad para hacer declaraciones sobre el inmueble y, en consecuencia, toda información está libre de responsabilidad por parte de los agentes, vendedor(es) arrendador(es).